

mit dem verhandeln - es wäre doch ein Vertrag zu machen - aber soll ich das tun? Für eine bald gefällige Antwort auf diese Frage wäre ich Ihnen dankbar.

Über die von Ihnen gestellte wichtigste finanzielle Anregung habe ich mich zu äußern füllt mich schwer. Ich persönlich würde darauf nicht zurückkommen sein, da ich hoffe, daß durch das jetzt dem Richter vorliegende Gesetz über die Rechtsverhältnisse der dts. Polizei. Beurteilt die praktische Situation, in der ich mich seit 1914 in folge meiner lediglich im Ende Jahrzehnt des dts. Reiches erreichten vorzeitigen Entfernung befände, nun ihre Ende erreichen wird. Aber nachdem Ihnen die Frage aufgeworfen hat, wird sie beantwortet werden müssen. Es ist eindeutig klar, daß die Vergütungen der Abteilungsleiter, soweit sie wichtig für die dts. Arbeit, in keiner erträglichen Verhältnis stehen zu den Gehältern der Regierungsbeamten und der ständigen Mitarbeiter hier. Es ist aber andererseits nicht zu erkennen, daß eine mechanische Verdopplung der Vergütungen ohne Rücksicht auf die Arbeitsleistung der Bediensteten hat und manche Finanzen viel leicht zu stark belastet - was auch nicht für den Augenblick, so lange für die Zukunft. Ob es aus diesem Dilemma etwa ein zugelassener Ausweg sein würde, wenn man davorstellt die jährliche Vergütung nicht verdoppelt, sondern nur vervielfacht, um 50% erhöht, andererseits aber das Budgetsatz für die eigene Arbeits der Abteilungsleiter (durch Krempe dann gleich aufgestellt wären) beträchtlich erhöht, von 100 M. etwa auf 250 M. (was für andere Mitarbeiter nicht notwendig sei unter-